

RAPPORT INTERNATIONAL 2013-2015

Rapport international • International Report • Informe internacional • 2013-2015

Ne laisser personne de côté • Leave no one behind • No dejar a nadie atrás



Le rapport international a été présenté lors de l'Assemblée Générale d'ATD Quart Monde les 7 et 8 juin 2016 au Centre international à Pierrelaye (France). Il présente les actions de plaidoyer international menées depuis 2013 ainsi que les actions dans la trentaine de pays où agissent les équipes d'ATD Quart Monde.

Télécharger le [rapport international 2013-2015](https://www.atd-quartmonde.org/rapport-international-2013-2015)

